



NANCY BARRY

Presidenta

Nancy Barry Associates – Soluciones Empresariales para la Pobreza

Durante los últimos 30 años, Nancy ha comprometido a líderes del sector privado, a gestores de políticas y a organizaciones locales de las economías emergentes, para crear sistemas financieros y empresariales que funcionen para la mayoría de las personas con bajos ingresos. En setiembre de 2006, ella continuó con este cometido al lanzar – Soluciones Empresariales para la Pobreza – de Nancy Barry Associates. Soluciones Empresariales para la Pobreza se enfoca en el trabajo con las principales corporaciones, empresarios emergentes y las escuelas de negocios líderes, de todo el mundo, para crear modelos de negocios que integren a los productores con bajos ingresos como proveedores, distribuidores y consumidores de productos que crean ingresos y activos. El objetivo de Soluciones Empresariales para la Pobreza consiste

en tener un impacto positivo en las vidas de al menos 50 millones de personas de escasos recursos, en el curso de los próximos cinco años, enfocándose en India, China, Colombia, México, Brasil y Kenia.

Antes de Soluciones Empresariales para la Pobreza, la Nancy Barry se desempeñó como Presidenta de Women's World Banking, desde 1990 hasta el 31 de agosto de 2006, luego de haber integrado la Junta Directiva de WWB desde 1981. Con el liderazgo de Nancy Barry, los miembros de la red, drásticamente incrementaron el alcance de los servicios financieros para las mujeres y hogares con bajos ingresos, que pasaron de 20.000 a 23 millones. WWB modeló la industria de las microfinanzas, movilizandoo a otros actores clave para crear nuevos paradigmas, políticas y estándares de desempeño, globalmente y en los principales mercados emergentes de Asia, América Latina y África. WWB también movilizó a las instituciones financieras tradicionales para que suministren servicios financieros a los empresarios y unidades familiares con bajos ingresos.

Antes de integrarse a WWB, Nancy Barry trabajó durante 15 años en el Banco Mundial, allí facilitó el camino para los programas del Banco sobre la pequeña empresa, lideró el trabajo del Banco Mundial sobre la industria, el comercio y las finanzas y administró otras varias iniciativas en diferentes áreas del Banco. Ella presidió el Comité de Donantes para la Pequeña y Mediana Empresa y fue miembro fundador del Grupo Asesor de Políticas de CGAP. Nancy es licenciada en economía por la Universidad de Stanford y tiene una Maestría de la Escuela de Negocios de Harvard.

Nancy ha recibido numerosos reconocimientos entre los que se incluyen el Premio Trailblazer otorgado por Forbes durante la Cumbre de las Mujeres Ejecutivas, en 2002; el Premio de Kellogg-McKinsey por un Distinguido Liderazgo, en 2004; el Premio por los Logros Alcanzados de Harvard Business School, en 2005; el Premio de AARP por el Impact, en 2006; el Premio a las Veinte Mejores Líderes otorgado por U.S. News y World Report's America, en 2006; y el Premio de Harvard a los 100 Alumnos más Influyentes, en 2007. En los años 2004 y 2005, Forbes Magazine la incluyó entre las 100 Mujeres más Poderosas en el Mundo.